



Circular N° 8 de Rectoría

Nueva obra en el Cincuentenario

Estimados padres y apoderados, reciban un fraternal saludo en este mes consagrado a María, nuestra Buena Madre.

Como ya se les ha informado en varias ocasiones, nuestro colegio celebra el 2017 sus 50 años de vida en nuestra comuna. Ello representa para toda la comunidad educativa un signo de alegría y esperanza, pero al mismo tiempo de desafíos y anhelos. Esperamos vivir este Cincuentenario, con mayor fidelidad al sueño del Padre Champagnat, entregando una educación evangelizadora marcada fuertemente por el carisma del fundador. Para ello se hace muy necesario, entre otras cosas, crear más y nuevos espacios educativos que permitan entregar una educación acorde a los nuevos tiempos. Por nuestro Cincuentenario, la Congregación Marista en Chile, hará un reconocimiento a nuestra comunidad, mejorando significativamente los actuales servicios educativos con la construcción de nueva infraestructura que se realizará en dos etapas. Para el próximo año 2017 se construirá un nuevo pabellón en la sección de básica y para el 2018 se proyecta la construcción de un nuevo pabellón en las dependencias de la Sección de E. Media.

En la Sección de E. Básica se iniciará la construcción de un pabellón de tres pisos a continuación del Salón Champagnat y que se extenderá hasta el actual pabellón sector sur. Esta nueva infraestructura contará con los siguientes espacios:

- ◆ **En el primer piso** estarán las oficinas de la Dirección de E. Básica, Inspectoría, Psicopedagogía, recibidores para atender apoderados, salas de reuniones, baños, etc.
- ◆ **El segundo piso** contará con dos salas de clases, más otra multiuso y una sala de profesores de E. Básica. La actual tendrá otro destino.
- ◆ **El tercer piso** contará con dos salas multiuso, tres salitas de reuniones y un salón multiuso con capacidad para 136 personas.

La construcción debiera iniciarse a partir de mediados de diciembre y finalizar, esperamos, antes de terminar el primer semestre de 2017.

Un proyecto de esta envergadura generará muchas incomodidades durante los meses en que los alumnos estén en clases. Como supondrán, todo ello es parte del proceso que debemos vivir para tener el día de mañana mejores espacios para las diversas actividades colegiales de la Sección.

Estamos trabajando en un plan de contingencia para que el impacto de esta construcción sea el menor posible y no perjudique el proceso educativos de nuestros alumnos. Esperamos que al volver de vacaciones



el 2017 esté toda la obra gruesa levantada, que es la que causa mayor impacto en el normal desarrollo de las actividades.

Considerando que los nuevos espacios generan nuevas necesidades de todo tipo, la Fundación no tiene, en el corto ni en el mediano plazo, aumentar la actual cantidad de cursos. Esta implementación mejorará notablemente los actuales servicios educativos en dicha sección.

Así se verá el nuevo edificio:



Sabemos que aún quedan necesidades por cubrir: mejorar infraestructura del parvulario, un casino más acorde a las necesidades actuales, mejoras en el estadio y un largo etc. Vamos avanzando lento pero a pie firme.

Desde ya hacemos un llamado a todas las familias del colegio para poner la mejor disposición y colaboración en este proyecto y que la celebración del Cincuentenario nos llene de alegría y esperanza por una educación marista que se encamina a vivir audazmente los próximos años.

Se despide en los corazones de Jesús, María y Champagnat,

Andrés Prado Soto, rector.

Villa Alemana, noviembre de 2016.